

This year's theme is

Mental Health and Substance Use Health: A RIGHT, NOT A PRIVILEGE

Mental Illness Awareness Week (MIAW), held annually during October, is Canada's national campaign aimed at enhancing awareness of mental illness and substance use health, reducing related stigmas, and illuminating the real experiences of those affected.

Le thème de cette année est

La santé mentale et la santé liée à l'utilisation de substances: UN DROIT, PAS UN PRIVILÈGE

La semaine de sensibilisation aux maladies mentales (SSMM), qui a lieu chaque année au mois d'octobre, est la campagne nationale du Canada visant à accroître la sensibilisation aux maladies mentales et à la toxicomanie, réduire les stigmates qui y sont associés, et souligner les expériences réelles des personnes touchées.

